
КОМИТЕТ ПО СТРАТЕГИИ, РАЗВИТИЮ, ИНВЕСТИЦИЯМ И РЕФОРМИРОВАНИЮ                                                   
СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ ПУБЛИЧНОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «МЕЖРЕГИОНАЛЬНАЯ 

РАСПРЕДЕЛИТЕЛЬНАЯ СЕТЕВАЯ КОМПАНИЯ ЮГА» 

 

ПРОТОКОЛ № 118 

заседания Комитета по стратегии, развитию, 

инвестициям и реформированию Совета директоров ПАО «МРСК Юга» 

 

Дата проведения: 19.07.2016 

Форма проведения: Заочная (опросным путем) 

Место подведения итогов голосования: г. Ростов-на-Дону, ул. 2-я Краснодарская, 147 

Время подведения итогов голосования: 19.07.2016, 17-00 

Дата составления протокола: 20.07.2016 

Предоставили опросные листы: Балаева С.А., Андропов Д.М., Гуренкова И.С., Дудченко 

В.В., Зобкова Т.В, Раков А.В., Репин И.Н., Рыбин А.А., Саввин Ю.А., Филькин Р.А., 

Шевчук А.В., Водолацкий П.В., Пешков А.В., Ушаков А.В. 

Не предоставили опросные листы: нет. 

В соответствии с подпунктом 10.4.4 пункта 10.4 статьи 10 Положения о Комитете по 

стратегии, развитию, инвестициям и реформированию Совета директоров Открытого 

акционерного общества «Межрегиональная распределительная сетевая компания Юга» 

(утв. решением Совета директоров Общества 01.12.2009, протокол от 04.12.2009 №37/2009) 

(далее – Положение о Комитете) заочное заседание Комитета считается правомочным 

(имеет кворум), если в нем приняли участие не менее половины избранных членов 

Комитета. Кворум имеется. 

 

Повестка дня заседания Комитета 

 

1. Об избрании заместителя Председателя Комитета по стратегии, развитию, 

инвестициям и реформированию Совета директоров Общества. 

2. Об утверждении отчёта об исполнении бизнес-плана ПАО «МРСК Юга», в том 

числе инвестиционной программы и информации о ключевых операционных рисках, за 1 

квартал 2016 года. 

 

 

ВОПРОС №1: Об избрании заместителя Председателя Комитета по стратегии, 

развитию, инвестициям и реформированию Совета директоров Общества. 

РЕШЕНИЕ: 

Избрать заместителем Председателя Комитета по стратегии, развитию, инвестициям и 

реформированию Совета директоров Общества Ракова Алексея Викторовича, директора 

департамента учета электроэнергии и взаимодействия с субъектами рынков электроэнергии 

ПАО «Россети». 

Итоги голосования: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 

Зобкова Т.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 

Водолацкий П.В.  «ЗА» Филькин Р.А. - «ЗА» 

Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ЗА» 

Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 

Пешков А.В.  «ЗА» Ушаков А.В. - «ЗА» 

Таким образом, по первому вопросу членами Комитета решение принято единогласно. 

 

ВОПРОС №2: Об утверждении отчёта об исполнении бизнес-плана ПАО «МРСК 

Юга», в том числе инвестиционной программы и информации о ключевых 

операционных рисках, за 1 квартал 2016 года. 

РЕШЕНИЕ: 

Рекомендовать членам Совета директоров Общества принять следующее решение: 
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«1. Утвердить отчёт об исполнении бизнес-плана, в том числе инвестиционной 

программы и информации о ключевых операционных рисках, Общества за 1 квартал 2016 

года в соответствии с Приложением № 1 к настоящему решению Совета директоров 

Общества. 

Итоги голосования: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 

Зобкова Т.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Саввин Ю.А. - «ЗА» 

Водолацкий П.В.  «ЗА» Филькин Р.А. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ЗА» 

Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 

Пешков А.В.  «ЗА» Ушаков А.В. - «ЗА» 

Таким образом, по второму вопросу членами Комитета решение по п. 1 принято 

большинством голосов. 

 

2. Отметить по итогам работы Общества за 1 квартал 2016 года: 

2.1. Невыполнение по филиалу «Астраханьэнерго» и в целом по Обществу 

планового показателя относительной величины потерь электроэнергии к отпуску в сеть (по 

филиалу «Астраханьэнерго» план 23,30%, факт 28,64%, по ПАО «МРСК Юга» план 

12,77%, факт 13,38%). 

2.2. Отсутствие в представленном отчете анализа причин превышения филиалом 

«Астраханьэнерго» плановой величины потерь электрической энергии по итогам 1 квартала 

2016 года, в том числе в сравнении с аналогичным периодом 2015 года; 

2.3. Неисполнение планового показателя «Уровень оплаты за услуги по передаче 

электрической энергии» на 11,7 п.п. (план 101,5%, факт 89,8%). 

2.4. Превышение планового показателя «Дебиторская задолженность» на 3,1% (план 

11 472 млн. рублей, факт 11 825 млн. рублей). 

Итоги голосования: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 

Зобкова Т.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 

Водолацкий П.В.  «ЗА» Филькин Р.А. - «ЗА» 

Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ЗА» 

Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 

Пешков А.В.  «ЗА» Ушаков А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Таким образом, по второму вопросу членами Комитета решение по п. 2.1. – 2.4. принято 

большинством голосов. 

 

2.5. Неисполнение запланированных объемов финансирования инвестиционной 

программы ПАО «МРСК Юга» по филиалам: 

- «Астраханьэнерго» на 49% (план 61,4 млн. рублей, факт 31,2 млн. рублей); 

- «Волгоградэнерго» на 37% (план 47,8 млн. рублей, факт 30,2 млн. рублей). 

Итоги голосования: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 

Зобкова Т.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 

Водолацкий П.В.  «ЗА» Филькин Р.А. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Пешков А.В.  «ЗА» Ушаков А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Таким образом, по второму вопросу членами Комитета решение по п. 2.5. принято 

большинством голосов. 
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2.6. Перевыполнение инвестиционной программы ПАО «МРСК Юга» по параметру 

освоение капитальных вложений по всем филиалам на 251% (план 37,8 млн. рублей, факт 

132,7 млн. рублей). 

2.7. Перевыполнение инвестиционной программы ПАО «МРСК Юга» по параметру 

ввод основных фондов по филиалу «Астраханьэнерго» на 213% и «Ростовэнерго» на 69%. 

Суммарный объем перевыполнения составляет 114% (44,2 млн. рублей). 

Итоги голосования: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 

Зобкова Т.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 

Водолацкий П.В.  «ЗА» Филькин Р.А. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Пешков А.В.  «ЗА» Ушаков А.В. - «ЗА» 

Таким образом, по второму вопросу членами Комитета решение по п. 2.6. - 2.7. принято 

большинством голосов. 

2.8. Невыполнение в отчетном периоде 6-ти запланированных контрольных точек по 

приоритетным проектам, в т.ч.: 

- разработка рабочей документации, заключение договора подряда, получение 

правоустанавливающих документов для выделения земельного участка под строительство и 

подготовка площадки строительства для подстанций, трассы – для ЛЭП «Строительство ПС 

110/10кВ Спортивная с заходами ЛЭП 110 кВ и реконструкцией прилегающей сети,                       

г. Ростов-на-Дону»; 

- разработка рабочей документации «Реконструкция ПС 110/"ТДиН" замена 

трансформаторов Т-1 и Т-2»; 

- получение правоустанавливающих документов для выделения земельного 

участка под строительство «Реконструкция ЛЭП Койсуг-Р31-Р16-ПП2-Р22 и ЛЭП 110 кВ 

Р23- Р25-ПП2-Р22 с выносом участка ЛЭП на новую трассу». 

Итоги голосования: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 

Зобкова Т.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 

Водолацкий П.В.  «ЗА» Филькин Р.А. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Пешков А.В.  «ЗА» Ушаков А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Таким образом, по второму вопросу членами Комитета решение по п. 2.8. принято 

большинством голосов. 

3. Отметить нарушение сроков вынесения материалов на рассмотрение Совета 

директоров Общества, установленных Регламентом бизнес-планирования ПАО «МРСК 

Юга» (протокол Совета директоров Общества от 24.04.2015 №156/2015). 

Итоги голосования: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 

Зобкова Т.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 

Водолацкий П.В.  «ЗА» Филькин Р.А. - «ЗА» 

Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Пешков А.В.  «ЗА» Ушаков А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Таким образом, по второму вопросу членами Комитета решение по п. 3. принято 

большинством голосов. 

4. Единоличному исполнительному органу ПАО «МРСК Юга»: 
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4.1. Представить на очередное заседание Совета Директоров Общества отчет о 

причинах отклонений, указанных в п.2.5 - 2.7, сложившихся при реализации утвержденной 

инвестиционной программы ПАО «МРСК Юга». 

4.2. Представить на очередное заседание Совета директоров Общества отчет о 

причинах превышения планового показателя относительной величины потерь 

электрической энергии по филиалу «Астраханьэнерго» за 1 квартал 2016 года с 

детализацией по уровням напряжения по форме Приложения № 2 к настоящему решения 

Совета директоров Общества. 

4.3. Обеспечить безусловное исполнение плановых показателей относительной 

величины потерь электрической энергии и дебиторской задолженности Общества по 

итогам работы за 2016 год. 

Итоги голосования: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 

Зобкова Т.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 

Водолацкий П.В.  «ЗА» Филькин Р.А. - «ЗА» 

Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ЗА» 

Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 

Пешков А.В.  «ЗА» Ушаков А.В. - «ЗА» 

Таким образом, по второму вопросу членами Комитета решение по п. 4.1. – 4.3. принято 

единогласно. 

4.4. Принять меры по ликвидации отставания от утвержденных укрупненных сетевых 

графиков выполнения приоритетных объектов и обеспечить их безусловную реализацию в 

установленные сроки». 

Итоги голосования: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 

Зобкова Т.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 

Водолацкий П.В.  «ЗА» Филькин Р.А. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 

Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 

Пешков А.В.  «ЗА» Ушаков А.В. - «ЗА» 

Таким образом, по второму вопросу членами Комитета решение по п. 4.4. принято 

большинством голосов. 

 

 

Председатель Комитета                                       С.А. Балаева 

 

 

Секретарь Комитета                  Е.Н. Павлова 


